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ABSTRAK 

Ahmad Addin Khadiri. NIM. 126103213300, “Perlindungan Bagi Korban 

Pencatutan NIK Sebagai Syarat Dukungan Calon Perseorangan Peserta 

Pilkada Dalam Perspektif Hukum Positif dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus Di 

Kabupaten Trenggalek)”, Program Studi Hukum Tata Negara, Fakultas 

Syariah Dan Ilmu Hukum, Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali 

Rahmatullah Tulungagung, 2025, Pembimbing: Muhamad Arifin, M.H.I. 

Kata Kunci: Perlindungan, Pencatutan NIK, Pilkada 

Penelitian ini dilatarbelakangi adanya pelanggaran saat proses Pemilihan 

Kepala Daerah yang berupa pencatutan Nomor Induk Kependudukan (NIK) dalam 

E-KTP yang disalahgunakan oleh oknum pasangan calon perseorangan untuk 

memenuhi persyaratan jumlah dukungan saat menjelang Pilkada 2024 khususnya 

di Kabupaten Trenggalek. Setelah dilakukan verifikasi administrasi dan verifikasi 

faktual oleh KPU Kabupaten Trenggalek banyak dari data yang diserahkan tidak 

memenuhi syarat, banyak dari masyarakat merasa dimanfaatkan demi mencapai 

target minimal dukungan. Beberapa masyarakat yang namanya tercatut kemudian 

melaporkan kejadian tersebut kepada Bawaslu Kabupaten Trenggalek.  

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk membahas rumusan masalah sebagai 

berikut: 1. Bagaimana Bentuk Pencatutan NIK Sebagai Syarat Dukungan Calon 

Perseorangan Peserta Pilkada di Kabupaten Trenggalek? 2. Bagaimana Peran 

Komisi Pemilihan Umum dan Badan Pengawas Pemilu Terhadap Pencatutan NIK? 

3. Bagaimana Perlindungan Bagi Korban Pencatutan NIK dalam Perspektif Hukum 

Positif dan Fiqih Siyasah?  

Metode penelitian yang digunakan dalam penelitian ini yaitu empiris 

(lapangan) dengan pendekatan penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data 

meliputi wawancara, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan melalui 

proses kondensasi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Serta, 

pengecekan keabsahan data diperiksa melalui triagulasi sumber, triagulasi teknik, 

dan triagulasi waktu. 

Hasil penelitian menunjukan bahwa: 1) Bentuk pencatutan yang dilakukan 

calon perseorangan peserta Pilkada yaitu memasukkan NIK tanpa izin dalam daftar 

dukungan untuk memenuhi syarat minimal pencalonan. 2) Peran terhadap tindakan 

pencatutan NIK dilaksankan dengan menyediakan layanan aduan secara online 

melalui link pada medsos KPU dan Bawaslu, pada media offline langsung ke kantor 

KPU dan Bawaslu dengan membawa berkas yang diperlukan. 3) Perlindungan 

kepada korban pencatutan dilakukan dengan mengklarifikasi terhadap korban yang 

telah melapor, jika tidak mendukung pasangan calon maka data dirinya akan 

dibersihkan dari daftar dukungan. Perlindungan dalam perspektif hukum positif 

berdasakan pada PKPU No. 15 Tahun 2024 tentang Tata Cara Penyelesaian 

Pelanggaran Administrasi Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan 

Wakil Bupati, serta Walikota dan Wakil Walikota. Perlindungan dalam perspektif 

fiqih siyasah, bertujuan menciptakan Pilkada yang sesuai asas-asas pemilu demi 

terciptanya kemslahatan bagi seluruh umat. 
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Ahmad Addin Khadiri. NIM. 126103213300, "Protection for Victims of NIK 

Profiteering as a Condition for Support for Individual Candidates for 

Regional Election Participants in a Positive Legal Perspective and Fiqh 

Siyasah (Case Study in Trenggalek Regency)", Constitutional Law Study 

Program, Faculty of Sharia and Law, State Islamic University (UIN) Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung, 2025, Supervisor: Muhamad Arifin, M.H.I. 
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This research was motivated by a violation during the Regional Head 

Election process in the form of profiteering of the Population Identification Number 

(NIK) in the E-KTP which was misused by individual candidate pairs in order to 

meet the requirements for the amount of support ahead of the 2024 Regional 

Elections, especially in Trenggalek Regency. After administrative verification and 

factual verification by the Trenggalek Regency KPU, many of the data submitted 

were not eligible, many of them felt that they were being used to achieve the 

minimum support target. Several people whose names were recorded then reported 

the incident to the Trenggalek Regency Bawaslu.  

The purpose of this study is to discuss the formulation of the following 

problems: 1. What is the Form of NIK Profiteering as a Condition for Support for 

Individual Candidates for Regional Election Participants in Trenggalek Regency? 

2. What is the Role of the General Election Commission and the Election 

Supervisory Agency in NIK profiteering? 3. How is the Protection for Victims of 

NIK Profiteering in the Perspective of Positive Law and Fiqh Siyasah?  

The research method used in this study is empirical (field) with a qualitative 

research approach. Data collection techniques include interviews, and 

documentation. Data analysis techniques are carried out through the process of data 

condensation, data presentation, and conclusion drawn. Also, the validity of the data 

is checked through source triagulation, technique triagulation, and time triagulation. 

The results of the study show that: 1) The form of profiteering carried out 

by individual candidates participating in the Regional Elections is to include NIK 

without permission in the list of support to meet the minimum requirements for 

candidacy. 2) The role of NIK profiteering is carried out by providing online 

complaint services through links on KPU and Bawaslu social media, on offline 

media directly to the KPU and Bawaslu offices by bringing the necessary files. 3) 

Protection for profiteering victims is carried out by clarifying the victim who has 

reported, if they do not support the candidate partner, their data will be cleared from 

the support list. Protection from a positive legal perspective is based on PKPU No. 

15 of 2024 concerning Procedures for Settling Administrative Violations for the 

Election of Governors and Deputy Governors, Regents and Deputy Regents, as well 

as Mayors and Deputy Mayors. Protection from the perspective of fiqh siyasah, 

aims to create elections that are in accordance with the principles of elections in 

order to create prosperity for all people. 
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 الملخص

الجامعي التسجيل  استغلال رقم ۱۲٦۱۰۳۲۱۳۳۰۰ أحمد عدين خضيري. رقم  ، "حماية ضحايا 
الهوية الوطنية كشرط لدعم المرشحين المستقلين المشاركين في الانتخابات المحلية من منظور  
دراسة   برنامج  ترينججاليك("،  محافظة  في  حالة  )دراسة  السياسي  والفقه  الوضعي  القانون 

القانونية،   والعلوم  الشريعة  الدستوري، كلية  علي    سلامية سيدالإالحكومية    الجامعة القانون 
 .الإسلامي ، المشرف: محمد عارفين، ماجستير في القانون۲۰۲۵رحمة الله تولونج أجونج، 

 .الحماية، استغلال رقم الهوية الوطنية، الانتخابات المحلية :الكلمات المفتاحية

تستند هذه الدراسة إلى وجود انتهاكات أثناء عملية الانتخابات المحلية، وهي استغلال رقم 
الهوية الوطنية في بطاقة الهوية الإلكترونية من قبل بعض المرشحين المستقلين لتلبية متطلبات الحد الأدنى  

، خاصة في محافظة ترينججاليك. وبعد إجراء التحقق الإداري  ۲۰۲٤من الدعم قبيل انتخابات عام 
والتحقق الميداني من قبل اللجنة الانتخابية العامة في محافظة ترينججاليك، تبين أن العديد من البيانات  
المقدمة غير مستوفية للشروط، وشعر كثير من المواطنين بأنهم استغلوا لتحقيق الحد الأدنى من الدعم.  

لمواطنين الذين تم إدراج أسمائهم دون علمهم بالإبلاغ عن هذه الحوادث إلى هيئة الرقابة  قام بعض ا 
 .ي الإسلامعلى الانتخابات في محافظة ترينججاليك

التالية المشكلات  الدراسة إلى مناقشة  الهوية    )١ :تهدف هذه  استغلال رقم  ما هو شكل 
 المستقلين المشاركين في الانتخابات المحلية في محافظة ترينججاليك؟) ۲ .الوطنية كشرط لدعم المرشحين

 استغلال رقم الهوية الوطنية؟ما دور اللجنة الانتخابية العامة وهيئة الرقابة على الانتخابات تجاه  ) ۳
 كيف تتم حماية ضحايا استغلال رقم الهوية الوطنية من منظور القانون الوضعي والفقه السياسي؟ 

المنهج المستخدم في هذه الدراسة هو منهج ميداني )تجريبي( مع مقاربة نوعية. تشمل تقنيات  
جمع البيانات المقابلات والتوثيق. وتم تحليل البيانات من خلال عملية تصفية البيانات، عرض البيانات،  

لمثلثية بالطرق، واستخلاص النتائج. كما تم التحقق من صحة البيانات من خلال المثلثية بالمصادر، ا
 .والمثلثية بالوقت

يتمثل شكل الاستغلال الذي قام به المرشحون المستقلون    )١: أظهرت نتائج البحث ما يلي
المشاركون في الانتخابات المحلية في إدراج أرقام الهوية الوطنية بدون إذن ضمن قائمة الدعم لتحقيق 
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يتمثل دور اللجنة الانتخابية العامة وهيئة الرقابة على الانتخابات  ) ۲ . الحد الأدنى من شروط الترشيح
في مواجهة هذا الاستغلال بتوفير خدمات تقديم الشكاوى عبر الإنترنت من خلال روابط وسائل  

يتم  ) ۳. الاجتماعي، وكذلك بالحضور المباشر إلى مكاتب اللجنة والهيئة مع الوثائق اللازمةالتواصل  
ثبت أنهم لا  الشكاوى، وإذا  الذين قدموا  الضحايا  التحقق من  توفير الحماية للضحايا من خلال 
لجنة   لائحة  إلى  الإجراءات  هذه  تستند  الدعم.  قائمة  من  بياناتهم  إزالة  فسيتم  المرشح،  يدعمون 

العامة رقم   الانتهاكات    ۲۰۲٤لعام    ۱۵الانتخابات  انتخابات  بشأن إجراءات تسوية  الإدارية في 
حكام ونواب الحكام، ورؤساء البلديات ونوابهم. تهدف الحماية في منظور الفقه السياسي )السياسة 
الشرعية( إلى تحقيق انتخابات محلية تتماشى مع مبادئ الانتخابات، لتحقيق المصلحة العامة لجميع  

 .أفراد الأمة

 


